

Государство и право 2013-2024

ISSN 2079-8784

URL - <http://ras.jes.su>

Все права защищены

Номер 11 Том . 2018

Добротный вклад в науку международного морского права В.Н. Гуцуляк. Российское и международное морское право (публичное и частное)

Шинкарецкая Галина Георгиевна

Институт государства и права Российской академии наук

Российская Федерация, Москва

Аннотация

Дана рецензия на монографию В.Н. Гуцуляка “Российское и международное морское право (публичное и частное)”, посвященную актуальным проблемам современного российского и международного морского права с учетом новейшего российского законодательства и новелл международного права.

Ключевые слова: Гуцуляк В.Н., морское право, режим морских пространств, статус судна, капитан морского судна, “удобные” флаги, Арктика, Антарктика, общая авария, морское страхование, коносамент, чартер, ограничение ответственности, морской арбитраж

Дата публикации: 11.12.2018

Ссылка для цитирования:

Шинкарецкая Г. Г. Добротный вклад в науку международного морского права В.Н. Гуцуляк. Российское и международное морское право (публичное и частное) // Государство и право – 2018. – Номер 11 С. 165-167 [Электронный ресурс]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001401-0-1> (дата обращения: 03.05.2024). DOI: 10.31857/S013207690002195-6

Neat contribution to the science of International Maritime Law V.N. Gutsulyak. The Russian and International Maritime Law (public and private)

Galina G. Shinkaretskaya

*The Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences
Russian Federation, Moscow*

Abstract

Given the review of the monograph by V.N. Gutsulyak "The Russian and International Maritime Law (public and private)", devoted to current problems of modern Russian and international maritime law taking into account the latest Russian legislation and innovations of International Law.

Keywords: V.N. Gutsulyak, Maritime Law, law regime of the sea spaces, status of the vessel, Master of the sea vessel, "convenient" flags, Arctic, Antarctic, general average, sea insurance, Bill of Lading, charter, limit of liability, maritime arbitration

Publication date: 11.12.2018

Citation link:

Shinkaretskaya G. Neat contribution to the science of International Maritime Law V.N. Gutsulyak. The Russian and International Maritime Law (public and private) // Gosudarstvo i pravo – 2018. – Issue 11 C. 165-167 [Electronic resource]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001401-0-1> (circulation date: 03.05.2024). DOI: 10.31857/S013207690002195-6